

### Chronique d'un vieux schnock, par Claude Charpentier.



Trail du chocolat, ma première et dernière course de l'année, toujours agréable à faire, avec cette fois de bonnes conditions météo qui permettaient d'apprécier le parcours. Couru un peu en accordéon avec des coups de mou sévères, et un final au mental pour lâcher un « Maaaaster4 » Achérois. Un résultat du même tonneau que l'année dernière c'est-à-dire pas terrible. J'avais oublié comme c'était plus difficile que l'entraînement et de plus en plus d'ailleurs avec l'âge, O vieillesse ennemie ! A ce sujet d'ailleurs un p'tit coup de vénère (pour la forme), au niveau des récompenses on fait un blot de tous les « Masters » ex Vétérans, sympa pour les ex V3 et V4 qui n'ont plus aucune chance de monter sur le podium. Contrairement aux : poussins, jeunes coqs, Poulettes, espoirs (aucun espoir aujourd'hui venu recevoir son prix « Noir c'est noir ») et autres d'jeun's ou presque J. Je n'avais rien contre le sachet de chocolat non réclamé par des catégories déjà rentrées chez elles, ça ne se garde pas, il va être tout blanc l'année prochaine, on en aurait fait un fameux fondant.